

Zvenigorod (près de Moscou),
Russie, 16 Juin 2014

Conditionnements humains - le premier.

Laissons, désormais, les messages nous aider à étudier et réfléchir sur les différents conditionnements humains, un par un.

Laissons-nous, dès le départ, voir notre conditionnement de « résolution de problèmes ». Considérons-le dans la dimension d'opinion intégrée, qui est la dimension de non division ou conscience holistique (intégrale). Cela implique de voir sans spectateur, c'est-à-dire sans le « Je » / l'égoïsme. Cela implique aussi une capacité à comprendre notre être intérieur, sans la fragmentation habituelle entre l'observateur et l'observé, pour qu'il y ait la pureté et l'intégrité dans le processus mais aussi la sagesse de l'observation. Afin d'ouvrir la porte de l'omniscience et de l'omniprésence, --- la vertu et la vitalité existentielle, non contradictoires, qui n'appartiennent pas à la psyché inférieure, à la séparation vaine du « Je » avec toutes ses accumulations de pressions, de préjugés sur le passé et d'hypothèses fantaisistes sur l'avenir. Ce « Je » est le mental, le mental est le « Je ». Et le mental est l'ennemi de la vie (à l'exception des questions techniques et pratiques). Le mental est le terroriste de la vérité de la vie et de l'amour qui, elle, est la Divinité - rien à voir avec notre conscience de division !

Nous sommes conditionnés à « résoudre les problèmes » dès notre enfance. Nos parents, nos aînés, nos enseignants dans les écoles, collèges, universités, instituts, centres de recherche - dans toutes les couches de notre monde technique centrifuge, nous sommes formés pour résoudre les problèmes les uns après les autres, ce qui est si bénéfique. Ceci garantit progression, perfection, excellence, développement dans les affaires techniques de l'être humain.

Maintenant, ce conditionnement peut-il nous aider à résoudre les problèmes de notre être intérieur, les problèmes psychologiques ? Dans le domaine extérieur, technique, il existe une dichotomie entre celui qui solutionne le problème et le problème, entre le sujet et l'objet. Ainsi, un problème peut être abordé et résolu par soi-même ou en suivant les conseils d'un expert ou d'un enseignant.

Mais dans le domaine centripète, celui qui résout le problème est le problème - le sujet et l'objet sont les mêmes ! Le « Je » a ou n'a pas un problème ; le « Je » est le problème ! Le problème psychologique et la psyché « Je » sont les mêmes. Il n'y a pas deux ! C'est le problème qui a projeté le « Je » et cette division apparente - ce qui est faux - est devenu le mécanisme de protection du problème - éternelle perpétuation et complication du problème ! Puis, viennent les gourous et autres charlatans des sectes religieuses et des cultes du marché spirituel de « la méditation et du Yoga », mais aussi les « experts psychologiques » faisant de l'analyse et apportant ainsi la paralysie, parce qu'il n'y a pas de dichotomie entre l'analysé (le mental) et l'analyseur (le mental aussi)!

Est-ce qu'une connaissance totale de la situation globale est possible ? Est-ce qu'une exploration de la Connaissance - l'Intelligence soutenue (Akhand Chaitanya) est possible ? Fleuris (ne suis pas n'importe qui) et découvre par toi-même !

Jai Floraison